

Le coordonnateur résident de l'ONU en Bolivie, Mauricio Ramírez, a relevé les progrès du pays dans la reconnaissance des droits des populations indiennes et son leadership dans la région.



La Pax, 10 août (RHC)- Le coordonnateur résident de l'ONU en Bolivie, Mauricio Ramírez, a relevé les progrès du pays dans la reconnaissance des droits des populations indiennes et son leadership dans la région.

Mauricio Ramírez a relevé les actions entreprises par le gouvernement bolivien dans la défense des communautés indiennes et le respect de la diversité et de la richesse inter-culturelle.

Le fonctionnaire a mis l'accent sur le fait que le gouvernement bolivien a inclus ces progrès dans la Constitution dans le contexte des grandes lignes internationales dont l'Accord 169 de l'Organisation Internationale du Travail sur les Populations Indiennes et l'Agenda 2030 des Objectifs de Développement Durable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198643-le-coordonnateur-resident-de-lonu-en-bolivie-mauricio-ramirez-a-releve-les-progres-du-pays-dans-la-reconnaissance-des-droits-des-populations-indiennes-et-son-leadership-dans-la-region>



Radio Habana Cuba